



Niederösterreichischer Eisstocksportverband

gegründet 1949

Internet: www.stocksport-noe.com Mail: office@stocksport-noe.com



Fachwart Weitenwettbewerb Walter Pichler – Stiftergasse 9/5, 3950 Gmünd
Tel.-Nr.: 0664/460 43 95; Mail: weitenfachwart@stocksport-noe.com

BERICHT FÜR DIE WINTERSITZUNG DES GRENZLANDVERBANDES WALDVIERTEL AM 15.10.2021 IN SCHWEIGGERS

Das wir trotz Corona den Betrieb für den Weitensport aufrecht er halten konnten, grenzt an ein Wunder. Eine große Logistkarbeit und viel Papier das seines gleichen sucht. Unser Convitbeauftragter Harald Köninger gebührt ein besonderer Dank – er musste die Konzepte immer wieder an den neuen Verordnungen anpassen und das bedeutete sehr viel Arbeit.

Unsere beiden Weitschützen aus dem Waldviertel von Pölla aktiv waren bei der Landesmeisterschaft am 17.07.2021 in Winklarn dabei

U19

4. Platz Jakob Kletzl

U23

3. Platz Bernhard Pfeisinger

4. Platz Jakob Kletzl

Herren

5. Platz Bernhard Pfeisinger

Die Weitensportler/Innen aus Niederösterreich konnten großartige Erfolge erzielen. Dies zeigt auch die beiliegende Liste der Ehrungen bei der Jahreshauptversammlung des NÖEV am 17.10.2021
Hier zwei Veranstaltungen als Beispiel

- Bei den Europameisterschaften am Ritten (Bozen) in Südtirol – konnten 10 Medaillen (4 x Gold; 5 x Silber und 1 x Bronze) für Niederösterreich geholt werden.
- Beim Europa Cup und Ländervergleich in Winklarn (Niederösterreich) – waren es 8 Medaillen (3 x Gold; 5 x Silber) die gewonnen werden konnten.

Der Weitensport in Österreich wird derzeit von den Sportlern/Innen aus Niederösterreich und der Steiermark getragen. Burgenland, Salzburg haben max. drei Sportler, Kärnten und Oberösterreich nur je einen Sportler.

Wir planen eine Weitencup für Hobbysportler – das Konzept steht schon. Unser Ziel ist es den Weitensport vorzustellen und auch Hobbysportlern/Innen – die müssen mit den Stocksport gar nichts zu tun haben, also können auch andere Personen bzw. Personen von Vereinen (z. B. Landjugend; Feuerwehren etc.) sich in dieser Sportart zu versuchen.

Der erste Cup Ort wurde bereits festgelegt – Neustift Innermanzing im April 2022

Wir benötigen eine ca. 80 m Bahn.

Mögliche Veranstaltungsorte im Waldviertel wären nach meiner Sicht Allentsteig, Weikertschlag und der Parkplatz des City Centers in Schrems. Selbstverständlich werde ich vorher die Vereine bzw. Betreiber aufsuchen, das Konzept vorstellen und die Bewilligungen einholen. Es bekommen auch alle andere Vereine des Waldviertels, das Konzept übermittelt.

Ich wünsche allen Vereinen des Grenzlandverbandes Waldviertel eine gute Wintersaison und viel sportlichen Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Pichler

Weitenfachwart des NÖEV